

Punta Peuco genera recriminaciones cruzadas entre Matthei y el Gobierno

ENFRENTAMIENTO. El Presidente le pidió humildad a la candidata de Chile Vamos luego de que ésta dijera que la vocera de La Moneda "se quede callada alguna vez". Exalcaldesa respondió que "me estoy haciendo respetar".

El Austral

Una agria disputa entre la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, y representantes del Gobierno se generó luego de que el Presidente Gabriel Boric anunciara en la Cuenta Pública que habilitaría el penal de Punta Peuco para reos comunes, con lo que ya no será exclusivo para condenados por violaciones a los derechos humanos del régimen militar.

La trifulca comenzó el mismo domingo cuando la postulante opositora a La Moneda afirmó que de ser electa como Mandataria "no costará nada" revertir esa decisión. A esto respondió la ministra vocera Aisén Etcheverry, quien dijo que esta postura "vuelve a plantear retrocesos y estar en el lugar equivocado en materia de derechos humanos". Y casi de inmediato Matthei subió el tono y pidió que la vocera "se quede callada alguna vez".

Ayer el enfrentamiento siguió luego de que el Mandatario dijera en T13 Radio que "la arrogancia es muy mala consejera", algo que se vio reflejado ayer con "la candidata de la UDI cuando trató de mandar a callar a la vocera de Gobierno".

"Fue una falta de respeto. Creo que la humildad es una buena consejera", puntualizó el Mandatario.

La réplica de la candidata a través de sus redes sociales volvió a ser dura: acusó al Mandata-



LA POSTULANTE PRESIDENCIAL RECORDÓ CUANDO EL JEFE DE ESTADO "MANDÓ CALLAR A SU ASESORA CUANDO ELLA HACÍA SU TRABAJO".

rio de "olvidar cuando mandó callar a su asesora cuando ella hacia su trabajo", en alusión al punto de prensa que dio Boric luego de que explotara el caso Monsalve, cuando desoyó la recomendación de su encargada de comunicaciones para terminar el diálogo con los medios.

"A diferencia de su evidente falta de respeto, yo me estoy haciendo respetar. La vocera de Gobierno y el Presidente intervienen a diario en campaña. Y mientras ello pasa; el crimen crece, el narcotráfico aumenta, la gente muere en listas de esperas y las familias no llegan a fin de mes.

Dediquense a gobernar, que eso

que Chile les manda", cuestionó la exalcaldesa de Providencia.

SIN RESPETO

Otro capítulo de este choque lo abrió la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, quien afirmó que, si bien reconoce "muchos atributos" en Matthei, "cuando le tocan el pinchetismo como que se desequilibra".

Estos dichos provocaron la indignación de los representantes de Chile Vamos en el Congreso, quienes no sólo justificaron la postura de la candidata, sino que también arremetieron contra Orellana.

La diputada Camila Flores

(RN) defendió el carácter "conocido" y la personalidad "directa" de Matthei, destacando que, "si tiene que mandar a callar a alguien, lo hace; si tiene que decir alguna grosería porque alguien se lo merece, también lo hace".

El diputado Felipe Donoso (UDI) acusó a Orellana de emitir críticas "totalmente fuera de los temas de su cartera", una práctica que, según él, es recurrente en "varios ministros de Estado". Y cerró con una alusión poco elegante: "Que la guachita no se meta en peleas de perros grandes".

Contrario a la posición de Matthei, el diputado Jaime Narro (PS) la invitó a "mantener

Boric por Monsalve y Larraín: 'Es duro'

● En T13 Radio, el presidente Boric se refirió a los casos de Alberto Larraín (director de Pro-Cultura) y Manuel Monsalve (exsubsecretario del Interior), cercanos a él que son indagados por delitos. El Mandatario dijo que "hay gente que te invita a ser siempre desconfiado y cuando uno es siempre desconfiado y empieza a desconfiar de todo creo que también se acaba un poco la convivencia. Es muy duro cuando personas a las que uno deposita la confianza se traspasan todos los límites como son los casos de los que estamos hablando".

la calma" y "que se recuerde que hoy estamos en democracia. Todos tenemos derecho a opinar, no como cuando ella estaba estrechamente ligada a la dictadura, donde solamente algunos podían hablar. No estamos en dictadura, señora Matthei".

La diputada del Gael Yeomans (FA) afirmó en Cooperativa que la intervención de Matthei "la vi como un exabrupto, una reacción bien agresiva. Interrumpió a su vocero. Ella puede opinar, pero faltando al respeto ella se muestra desequilibrada. No ayuda en el diálogo ni en el debate democrático".

E d d c p d a

• t i el in ac ce de ui el re se m de ra a di di la fu n fu si ra A za lu ci ri ri ta pi tr tiv la E tr m o q m I zí cte zz bi